

## Más de 300 hogares de Cabildo serán beneficiados con renovación de redes de agua potable de Esval

En los próximos días, Esval comenzará a ejecutar la renovación de más de 600 metros de su red de agua potable en diversas calles de Cabildo. El proyecto tiene una inversión que supera los \$210 millones y beneficiará directamente a más de 300 hogares de la comuna.

“Dentro de nuestro plan de desarrollo anual, estamos modernizando constantemente la infraestructura sanitaria, con el objetivo de optimizar nuestro servicio. Esta iniciativa nos permitirá reforzar el sistema de distribución de agua potable, aportando mayor eficiencia a las presiones y caudales, de forma de garantizar la continuidad y calidad del suministro para la próxima temporada estival”, explicó el subgerente Zonal de Esval, Rodrigo Lastra.

### Anuncio Patrocinado

Junto con el recambio de tuberías, el proyecto considera la instalación de un grifo, válvula de sectorización y reconexión de arranques domiciliarios. Los tramos a renovar son: Alonso de Ercilla (desde Marta Brunet a García Huidobro); Gabriela Mistral -entre Marta Brunet y García Huidobro; García Huidobro, desde Gabriela Mistral a Pablo Neruda; 18 de septiembre (entre Centenario y el final del pasaje) y Nueva Centenario, desde Centenario al final del pasaje.

Berta González, directora del colegio Pehuén -establecimiento ubicado en una de las calles donde se realizará la renovación- destacó que “la presentación fue muy clara, nos aclararon dudas y agradecemos que hayan venido a explicarnos los detalles. Son obras necesarias para la comuna, esperamos que resulten según lo informado”.

Más de 300 hogares de Cabildo serán beneficiados con renovación de redes de agua potable de Esval

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Desde Esval se valoró la coordinación realizada con la Municipalidad de Cabildo y ya se han efectuado reuniones con dirigentes del sector, con el fin de sociabilizar la iniciativa.

Los trabajos tienen un plazo de ejecución de 120 días, estimándose la entrega del proyecto para fines del presente año.

y tú, ¿qué opinas?